

El grupo ElDado expone su visión sobre la pandemia en el Museo Arqueológico

18/05/2021



El Museo Arqueológico de Elda acoge la muestra realizada durante la pandemia por los componentes del grupo ElDado, con la colaboración de la Concejalía de Cultura de Elda. Bajo el título *Estoy vivo* podrán conocer la interpretación que, respecto al confinamiento, realizaron Miguel Ávila, Miguel Davia, Flora Cebrián, Ana Ortín, Maite Carpena, Yola Pérez, Nuria Cano,

Pablo Román, Vicente Beltrá, Alejandro Torres, Jesús Sevilla, Enzo Trepiccione, Juan M. Lázaro y Richar Montesinos. Obras en las que expresan la descarga que cada uno de ellos ha vivido durante este tiempo para liberarse de la ansiedad que genera lo que está ocurriendo en la sociedad actual y mostrar a quienes les siguen todo lo que han sentido. La exposición permanecerá abierta del 28 de mayo al 30 de junio.